

CATALOGUE No.

91-202

ANNUAL - ANNUEL

DOMINION BUREAU OF STATISTICS

OTTAWA - CANADA

Published by Authority of the Minister of Trade and Commerce

BUREAU FÉDÉRAL DE LA STATISTIQUE

Publication autorisée par le ministre du Commerce

Price - Prix: 25 cents

Estimated Population by Sex and Age Group, for Canada and Provinces, 1963

The following table gives estimates of the population of Canada and the provinces by age and sex as of June 1, 1963. The method followed in preparing these estimates was as follows: -

To the sex and five-year age group data for Canada and each province as recorded in the 1961 Census were added the final figures of births for the period June, 1961-December, 1962, and registration of births for the period January-May, 1963. The final figures of deaths by sex and age groups for the period June, 1961-December, 1962, were subtracted from the 1961 Census base figures. The registration of deaths for the period January-May, 1963, were distributed by sex and age groups in the same proportions as the deaths in Canada for the year 1962. Immigration statistics for Canada are available for the whole period, June, 1961-May, 1963, by sex and age groups. The sex and age distribution of immigrants to each province, available since 1958 from the Department of Citizenship and Immigration, were used. Emigration is estimated from data supplied by the United States and the United Kingdom on immigrants to those countries from Canada and an allowance made for emigration to other countries. Emigration from each province by sex and age group is estimated according to the sex and age group of emigrants to the United States, who constitute about three-fifths of all emigrants. The estimate of interprovincial migration by age and sex was based on Family Allowance data and the estimated age distribution of interprovincial migrants over the intercensal period, 1951-1956. Finally, from the estimated population of the previous year graduated to single years of age, the population at the oldest age in each five-year age group was calculated and moved on to the next higher age group.

The figures presented in this statement are subject to revision following the next Census.

Revised estimates by age and sex for the period 1921 to 1961 will be found in Reference Paper No. 40 and Supplement (1952-1961).

Population estimative suivant le sexe et par groupe d'âge, Canada et provinces, 1963

Le tableau qui suit donne la population estimative du Canada et des provinces, suivant le sexe et par groupe d'âge, au 1er juin 1963. La méthode de calcul des estimations est la suivante:

Aux données suivant le sexe et par groupe quinquennal d'âge pour le Canada et les provinces, d'après le recensement de 1961, sont ajoutés le chiffre définitif des naissances pour la période de juin 1961 à décembre 1962 et celui des enregistrements de naissances pour la période de janvier-mai 1963. Le chiffre définitif des décès suivant le sexe et par groupe d'âge pour la période de juin 1961-décembre 1962 a été soustrait des chiffres de base du recensement de 1961. Les enregistrements de décès pour la période de janvier-mai 1963 ont été répartis suivant le sexe et par groupe d'âge dans les mêmes proportions que les décès au Canada en 1962. Les statistiques de l'immigration, pour le Canada, sont connues, suivant le sexe et par groupe d'âge, pour la période entière de juin 1961-mai 1963. La répartition (sexe et âge) des immigrants dans chaque province, établie par le ministère de la Citoyenneté et de l'Immigration depuis 1958, a été utilisée. L'émigration est évaluée d'après les chiffres des États-Unis et du Royaume-Uni sur les immigrants venus du Canada dans ces pays, après avoir fait la part de l'émigration vers d'autres pays. L'émigration de chacune des provinces, suivant le sexe et par groupe d'âge, est évaluée d'après la répartition (sexe et âge) des émigrants vers les États-Unis, qui représentent les trois-cinquièmes environ de tous les émigrants. Les migrations interprovinciales suivant le sexe et l'âge sont fondées sur les données relatives aux allocations familiales et sur la répartition estimative par âge des migrants interprovinciaux durant la période intercensale de 1951-1956. Finalement, d'après la population estimative de l'année précédente, ramenée à chaque année d'âge, on calcule la population d'âge le plus avancé de chaque groupe quinquennal d'âge et on la reporte au groupe d'âge suivant.

Les chiffres donnés dans ce tableau sont sujets à révision à la lumière du prochain recensement.

Les estimations révisées suivant l'âge et le sexe pour la période de 1921 à 1961 ont paru dans le Document de référence n° 40 et Supplément (1952-1961).

Prepared in the Census Analysis Section, Census Division

Préparé par la Section des études du recensement, Division du recensement

September - 1963 - Septembre
6003 - 507

ROGER DUHAMEL, F.R.S.C.
Queen's Printer and Controllor of Stationery
Ottawa

ROGER DUHAMEL, M.S.R.C.
Imprimeur de la Reine et Contrôleur de la Papeterie
Ottawa



